



Credit: Astrid Eckert / TUM

DEUTSCH:

Das Deutschlandstipendium ist eine wunderbare Erfolgsgeschichte. Dieses Semester können wir damit an der TUM 1005 besonders begabte und leistungsstarke Studierende finanziell unterstützen – ein neuer Rekord! Seit dem Start im Jahr 2011 erhielten fast 8000 unserer Studierenden diese finanzielle Hilfe.

Damit wir noch mehr vielversprechende Talente unterstützen können, rufen wir zu einer Matching Challenge (<https://www.betterplace.org/de/projects/132286-tum-deutschlandstipendium-matching-challenge-2024>) auf! Wenn wir binnen sechs Wochen 9000 Euro zusammenbekommen, werden verschiedene Großspender, die TUM Universitätsstiftung und der Bund den Betrag auf 72.000 Euro dreimal verdoppeln. Aus jedem Euro, den sie geben, werden so 8 Euro!

Bitte wenden Sie sich dafür an meine Kollegin Susanne Birkeneder unter deutschlandstipendium@tum.de

<https://www.tum.de/aktuelles/alle-meldungen/pressemitteilungen/details/neuer-rekord-bei-deutschlandstipendien-an-der-tum>

ENGLISH:

The Deutschlandstipendium scholarship is a wonderful success story. This semester, we are able to provide financial support to 1005 exceptionally talented and high-achieving students at TUM - a new record! Since its launch in 2011, almost 8000 of our students have received this financial aid.

To enable us to support even more promising talents, we are calling for a Matching Challenge (<https://www.betterplace.org/de/projects/132286-tum-deutschlandstipendium-matching-challenge-2024>)! If we raise 9,000 euros within six weeks, various major donors, the TUM University Foundation, and the German government will double the amount three times to 72,000 euros. Every euro you give will become 8 euros!

Please get in touch with my colleague Susanne Birkeneder at deutschlandstipendium@tum.de

<https://www.tum.de/en/news-and-events/all-news/press-releases/details/new-record-for-deutschlandstipendium-scholarships-at-tum>